

Ressort: Auto/Motor

Leichte Mehrheit gegen Diesel-Fahrverbote

Berlin, 07.09.2017, 22:15 Uhr

GDN - 53 Prozent der Bürger halten sogenannte Diesel-Fahrverbote für falsch. Das ist das Ergebnis des sogenannten "Deutschlandtrends" der ARD, der von Infratest erhoben wurde.

42 Prozent halten Diesel-Fahrverbote für richtig. Im Mai 2017 wurde diese Frage zuletzt gestellt, damals gaben 49 Prozent an, dass sie die Fahrverbote für falsch halten. 48 Prozent hielten sie damals für richtig. 83 Prozent der Befragten finden, dass die deutsche Automobilindustrie wegen der Abgas-Manipulation die Autobesitzer stärker entschädigen muss. 79 Prozent finden, dass die Politik zu nachsichtig mit der deutschen Autoindustrie umgeht. 30 Prozent finden, dass ab 2030 keine neuen Autos mit Benzin- oder Dieselmotor mehr zugelassen werden sollten. 65 Prozent sind hier gegenteiliger Auffassung. Die Infratest-Befragung wurde am 4. und 5. September durchgeführt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94328/leichte-mehrheit-gegen-diesel-fahrverbote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com